
 

国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学役員会（第２４８回）議事要録 

 

 

日  時  令和元年 ７月１８日（木）１３：３０～１４：１０ 

場  所  北陸先端科学技術大学院大学 本部棟２階中会議室 

出 席 者  浅野学長，寺野理事，永井理事，新田理事，黒田理事 

陪 席 者  三宅監事，細野学長特別参与，丹副学長，川西副学長，その他事務関係者 

 

議事に先立ち，議長から，事前に送付した第２４６回及び第２４７回役員会議事要録（案）

等について，特に意見等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

１ 教員選考の発議について 

学長から，先端科学技術研究科の教授１名，准教授３名及び助教６名 計１０名の 

教員選考の発議について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２ 教員の選考について 

学長から，先端科学技術研究科の助教６名の教員の選考について説明があり，審議 

の結果，これを承認した。 

 

３ 役員の兼業について 

  学長から，役員の兼業について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

＜報告事項＞ 

１ 令和元年度会計監査人の選任について 

  監査室長から，令和元年度会計監査人の選任について報告があった。 

 

２ 平成３１年度卓越大学院プログラムの申請結果について 

  教育支援課長から，平成３１年度卓越大学院プログラムの申請結果について報告が

あった。 

 

３ 役員の兼業について 

  学長から，役員の兼業について報告があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４ 学内規則の一部改正 

 

・ 事務組織の改組等に伴う規則の一部改正について 

総務課長から，事務組織の改組等に伴う規則の一部改正について報告があった。 

 

・ 「日本工業規格（JIS）」の名称変更に伴う規則の一部改正について 

総務課長から，「日本工業規格（JIS）」の名称変更に伴う規則の一部改正について 

報告があった。 

 

  ５ 知的財産に係る届出について 

研究推進課長から，知的財産に係る届出について報告があった。 

 

  ６ 入学者選抜試験の合格者数について 

教育支援課長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

＜その他＞ 

  １ 次回の開催について 

    次回は，９月１９日（木）経営協議会終了後に開催することとした。 
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